

Aujourd'hui devant Dieu

Du lait ou des aliments solides?

12^e jour du 5^e mois

« Alors que vous devriez, avec le temps, être des maîtres, [...] vous en êtes venus à avoir besoin de lait et non d'une nourriture solide. »

Hébreux 5.12

Lecture: Hébreux 5.8-14

En expliquant à ses lecteurs le sens du sacerdoce du Christ, l'auteur de la lettre aux Hébreux douta soudain que ceux-là fussent à même de comprendre le sujet qu'il traitait. Vous devriez être des professeurs, leur écrit-il, mais eux, ils n'avaient besoin que du lait, une nourriture de bébés.

Certes, il est vrai que nul n'entrera dans le Royaume s'il ne retrouve pas une foi d'enfant. Il ne faut pas pourtant en conclure que le Christ souhaite que nous ayons une foi infantile. L'éducation chrétienne biblique au sein de l'Église est presque exclusivement confinée, hélas!, aux seuls enfants... Nombre d'adultes — qui par ailleurs développent leurs capacités intellectuelles dans d'autres domaines — n'ont de l'Écriture que des notions vagues, des bribes qu'ils ont conservées de leur catéchisme de préadolescents...

Et chez certains, qui se veulent plus évangéliques que l'Évangile, le plus grand mal dans l'Église ce ne serait pas le péché ni une morale sans ossature, mais l'intelligence mise au service de la foi. Celui qui s'adonnera à une mission d'édification et d'enseignement passera pour un « intellectuel » et le « vrai » évangéliste sera celui qui ressassera toujours les mêmes clichés soi-disant bibliques...

Pourtant, selon notre auteur, le chrétien — tout chrétien — pourrait devenir un docteur à force d'entendre les vérités de l'Évangile exposées et expliquées aussi fréquemment.

À l'heure actuelle, l'éducation chrétienne pour les membres de l'Église constitue le besoin le plus urgent. Ces sectes pernicieuses qui semblent pousser partout comme des champignons n'auraient jamais réussi à remporter autant de succès et à cueillir les fruits de leur infernale moisson, si elles n'avaient pas concentré tous leurs efforts dans l'enseignement. Certes, d'autres facteurs peuvent aussi affaiblir la foi. Mais tout pasteur d'expérience sait que l'ignorance de la révélation et du salut est le facteur principal de l'atrophie de la foi de l'Église autant que de celle de ses membres individuellement.

Prière

Père, pardonne-nous d'être si lents à comprendre, ou encore notre aversion à apprendre ce qui te concerne et ce qui nous concerne. Illumine nos cœurs ainsi que l'esprit des docteurs de l'Église et fortifie la foi de ton peuple par leur moyen. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

<u>La Parole ultime</u>, 30 méditations sur l'épître aux Hébreux, tirées de la série complète <u>Aujourd'hui devant Dieu</u>, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International (<u>CC BY-SA 4.0</u>)